
Я с девятого класса мечтала стать учителем физики и искала высшее 

учебное заведение с данной специальностью. И так вышло, что именно 

Кубанский государственный университет имел нужный мне профиль 

подготовки. Так я попала в это великолепное учебное заведение. 

В первый день сборов (их еще называли тренинги) группе 

первокурсников показывался ряд видео-лекций, посвященных КубГУ, его 

традициям и истории. 

Самым главным и значимым я выделила из четырех фильмов один, 

повествующий об экскурсии по головному корпусу. С самого начала нас 

встретил проректор Кубанского государственного университета по 

воспитательной работе и социальным вопросам Редькин Николай 

Васильевич. Он рассказал про памятник Петра Аркадьевича Столыпина, 

который находится у главного входа КубГУ, историю самого университета. 

Больше всего мне понравилось, что Николай Васильевич познакомил, 

хоть и заочно, с людьми, играющими значительную роль в жизни ВУЗа, 

рассказал про обычаи и традиции университета и провел экскурсию по 

местам, которые необходимо знать каждому уважающему себя студенту.  

Данное видео помогло приобщиться к общей атмосфере, так сказать, 

почувствовать себя частью новой огромной семьи, также не чувствовать себя 

потерянным в стенах величественного здания и на территории, которую 

охватывает Кубанский государственный университет.  

Еще одной важной вещью, которую я отметила для себя в видео, была 

информация про кружковую деятельность и различные движения института, 

которые помогают разнообразить жизнь студента и помогают найти свой 

место в обществе и развивать себя с множества сторон одновременно. 

Мне очень понравилось видео и я рада, что поступила именно в 

Кубанский государственный университет! 

 


